

Herzlichen Dank

Allen, die uns in dieser schweren Zeit des Abschieds von

Jens Hans-Rudolf Noth

begleiten, danken wir von Herzen. Die unglaubliche Solidarität und tiefe Verbundenheit von Familie, Verwandten, Freunden, aus dem Stammertal und aus der Bierkurve Winterthur tragen uns in unserer unsagbaren Trauer.

Dass sich so viele Menschen mit uns von Jens verabschiedet haben, hat uns sehr berührt und wird unvergesslich bleiben.

Wir danken Pfarrer Heinz-Jürgen Heckmann für die sehr persönlich gestaltete, emotionale Abschiedsfeier.

Herzlichen Dank für die tröstenden Worte, Karten und Briefe, für die liebevollen Umarmungen und für jeden Händedruck. Vielen Dank für den wunderschönen Blumenschmuck und die grosszügigen Spenden an die Bierkurve Winterthur, was ganz im Sinne von Jens gewesen wäre.

Es bleibt die Dankbarkeit, der Stolz und die Erinnerung an unseren Sohn und Bruder, der mit so viel Freude und Leidenschaft gelebt hat.

Wir vermissen Dich.

Heidi, Christian und Timo Noth

Unterstammheim, im Oktober 2024

